
※ この「たより」は、恵那南地区中学校再編委員会の動きをみなさんに広くお知らせしていくものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議題 

 １．開会のあいさつ 

 ２．議事 

・通学方法、時間について 

  ・望ましい学校環境について 

 ３．その他 

 

◇第４回の概要 

 『通学方法・通学時間』についての意見交換の

中で、地域や委員の所属する団体等から出たソ

フト面についての課題や不安についての意見が

多く出されました。 

 また、今後検討を行っていく上で場所が曖昧

なままの想定だと考えが出しづらいという意見

もあったため、次回からは場所についてある程

度決めてから進めるということとなりました。 

 

 

 
 【第 5 回グループ討議の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議題 

 １．開会のあいさつ 

 ２．議事 

・望ましい学校環境について 

  ・グループ討議 

 ３．その他 

 

◇第５回の概要 

 場所について検討する上で、既設校舎利用に

ついてグループ討議を行いました。既設校舎利

用した場合の立地や施設規模、改修費等からメ

リット・デメリットについて地域毎に検討を行

いました。今回出た意見については事務局にて

とりまとめを行い、次回の委員会にてどうして

いくべきか発表することにしました。 

 

◇恵那南地区中学校再編委員会について 

 統合については様々な課題があり、論議する

べき内容がまだ多く残されていますが、本委員

会は『学校統合の時期』『学校統合の場所』につ

いての答申を行う機関であるため、まだ討論さ

れていない課題については新たな委員会へ引き

継いで検討することを再確認しました。 

恵那市教育委員会 学校再編対策室  


